



## PUNT DE

Las asociaciones de vecinos han representado la primera piedra para conseguir el edificio de la democracia. Han sido durante mucho tiempo las únicas organizaciones de masas que funcionaban democráticamente y han protagonizado numerosas luchas contra las condiciones de vida impuestas en la vivienda, sanidad, enseñanza, etc. .

Pero, en esta lucha, ha tenido poca representación la clase obrera como elemento director del proceso reivindicativo llevado a término por las citadas A.A.V.V. , cuando creemos que si quieren actuar como motor de transformación social es necesario que la clase obrera ocupe el lugar que le corresponde en estas organizaciones .

En el momento actual se cuestiona la supervivencia de las A.A.V.V. pero creemos que son absolutamente necesarias, más aún, imprescindibles y no solamente hasta las elecciones municipales, también después de éstas, aún que existan unos Ayuntamientos elegidos democráticamente .

Los partidos proponen acciones globales de transformación de la sociedad. Las A.A.V.V. han de ser organizaciones de masas

que defiendan los intereses de la mayoría de los ciudadanos, que establezcan unas relaciones con los ayuntamientos basadas en la participación popular en las decisiones, que hagan ver al ciudadano las contradicciones de un sistema político y económico basado en el individualismo y en la explotación.

Si en el futuro las A.A.V.V. adoptan esta perspectiva podrán transformar los sistemas de relación entre los ciudadanos, rompiendo el individualismo y el aislamiento que impone el sistema capitalista .

-Martivell-

